

Ressort: Lokales

## Sachsen-Anhalts Kultusminister begrüßt einheitliche Abiturstandards

Halle, 19.10.2012, 18:53 Uhr

**GDN** - Der Kultusminister von Sachsen-Anhalt, Stephan Dorgerloh (SPD), hat die Einführung der bundesweit einheitlichen Abiturstandards begrüßt. "Die Angleichung bringt eine Vergleichbarkeit der Abschlüsse", sagte er der "Mitteldeutschen Zeitung" (Samstagsausgabe).

"Künftig wird es weniger wichtig sein, wo einer das Abitur geschrieben hat. Dadurch wird auch die Mobilität erhöht - von Lehrern wie Schülern." Auch bei der Qualität des Abiturs könne man nun bundesweit besser zusammenarbeiten. Die Herstellung von Vergleichbarkeit sei ein richtig großer Schritt nach vorn, so Dorgerloh weiter. "Bei allen konkurrierenden Vorzügen des Föderalismus brauchen wir auch ein gutes Maß an Gemeinsamkeiten", betonte der Minister.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-815/sachsen-anhalts-kultusminister-begruesst-einheitliche-abiturstandards.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619